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Top 6 Aktueller Sachstand Pflege Grünstreifen Priestersee

 
Herr Wiaterek hatte in der BA-Sitzung am 23.09.2020 angefragt, in wessen Zustän-
digkeit die Pflege des Grünstreifens im Wohngebiet „Am Priestersee“ zum Feld hin, 
fällt. Er wäre bereit die Hecke zu schneiden, wenn die Gemeinde die Entsorgung des 
Schnittholzes übernimmt.

Zum damaligen Zeitpunkt wurden Verträge mit den Anliegern über die Nutzung ge-
gen Pflege geschlossen. Allerdings hatten nicht alle Anlieger Interesse daran. Nun 
sieht der Grünstreifen sehr uneinheitlich gepflegt aus.

Dirk Stein spricht sich für eine Hilfestellung bei der Entsorgung aus.

Reinhard Siedenschnur ist für eine individuelle Entscheidung bei jedem an die Ge-
meinde angetragenen Wunsch zur Hilfeleistung.

Der Bürgermeister wird mit Herrn Wiaterek ein Gespräch führen und mit ihm einen 
Termin für den Heckenschnitt vereinbaren.
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